COMMUNIQUÉ **DE PRESSE**

[POLITIQUE FRANÇAISE]

Le 6 juin 2023



Élargir et équilibrer le rassemblement de la gauche

Les Radicaux de Gauche LRDG présents aux invitations des forces de gauche, le 10 juin à Créteil comme ailleurs.

Depuis leur création, Les Radicaux de Gauche ont toujours travaillé au rassemblement de la Gauche pour construire une alternative au pouvoir autoritaire de droite d'Emmanuel Macron et de sa majorité relative. Ils ont constamment prôné le dialogue entre les partis républicains de la Gauche de gouvernement, mettant de côté les vieilles rancœurs du passé et les exclusions du présent.

C'est pourquoi, Les Radicaux de Gauche – LRDG seront représentés par leur co-président, Stéphane Saint-André, lors de la réunion de la Convention organisée à Créteil le 10 juin 2023 par Bernard Cazeneuve. Ils répondent à son invitation, tout comme ils répondent présents à toutes les sollicitations émanant des formations de la Gauche de gouvernement.

Face à la politique de régression sociale et à l'aventurisme économique menés par le président de la République et son gouvernement, face à la montée de l'extrême-droite fascisante et de ses violences de plus en plus visibles, face à la dégradation des services publics et aux atteintes de plus en plus graves aux valeurs de la République (notamment la laïcité), Les Radicaux de Gauche estiment que le dialogue et le rassemblement à Gauche sont indispensables pour donner une perspective au mouvement social mené par les organisations syndicales unies. C'est à la gauche de restaurer les voies d'une confiance qui est au cœur du pacte républicain. Cela nécessite des espaces de débat et de questionner en toute indépendance les programmes proposés par chacun.

C'est dans cet esprit que Stéphane Saint-André se rendra à Créteil le 10 juin, c'est dans cette dynamique que Les Radicaux de Gauche contribueront au dialogue et à la confrontation positive des idées en invitant, à leur tour, les représentants des partis de la Gauche de gouvernement aux "Rencontres de la République" qui se tiendront le 10 septembre 2023 à Paris.